

# ¿Por qué estudiar en la Facultat d'Infermeria i Fisioteràpia (FIF)?

La Facultat d'Infermeria i Fisioterapia de la Universitat de Lleida cuenta con una larga tradición en la formación de profesionales de la salud, de la enfermería y de la fisioterapia.

Actualmente se imparten 7 titulaciones, tanto en el Campus de Ciencias de la Salud de Lleida como en el Campus de Igualada-UdL.

- Grados: Grado en Enfermería y Grado en Fisioterapia.
- Dobles titulaciones: Doble titulación Grado en Enfermería y Grado en Fisioterapia;
  Doble titulación: Grado en CAFE y Grado en Fisioterapia;
  Doble titulación: Grado en Nutrición Humana y Dietética y Grado en Fisioterapia
- Másters: Máster universitario en Educación para la Salud y Máster universitario en Investigación, Innovación y Transferencia en Salud.

#### ¿Qué es el Campus d'Igualada-UdL?

El Campus Universitario Igualada-UdL es el campus que la Universidad de Lleida tiene en la ciudad de Igualada (Barcelona).

En el ámbito de las Ciencias de la Salud, la FIF ofrece el Grado en Enfermería y la Doble Titulación: Grado en Nutrición Humana y Dietética y Grado en Fisioterapia. Estos grados son un referente de calidad e innovación gracias a la experiencia y experiencia del profesorado ya la colaboración con el 4D Health-Innovation Simulation Center, un centro de simulación clínica, líder en Europa.

#### ¿Qué es el 4d Health-Innovation Simulation Center?

Un centro de simulación clínica, líder en Europa, situado en Igualada.

#### ¿Qué es una Doble titulación?

Un doble itinerario que permite obtener dos grados cursando 375 ECTS o 378 créditos, en función de la titulación, distribuidos en cinco cursos.

## ¿En qué idioma se imparten las clases?

Las clases se dan mayoritariamente en catalán y en castellano aunque también pueden ser en inglés, de acuerdo con lo que establece la guía docente de cada asignatura en cumplimiento de los principios de transparencia y seguridad lingüística.

El hecho de que las clases sean en catalán no ha supuesto ningún problema a nuestro estudiantado, ya que es un idioma muy similar al castellano y además el Institut de Llengües de la UdL ofrece clases de catalán al estudiantado recién llegado.

# ¿Cómo se hace la elección de turno de mañana y turno de tarde en el Grado en Enfermería?

El estudiantado de primer curso escogerá el turno en el momento de automatricularse, siempre que queden plazas vacantes.

En el momento en que un turno se llena es necesario matricularse en el otro si se quiere mantener la plaza que se ha obtenido en la preinscripción.

Cuando fruto de las anulaciones de matrícula un grupo quede descompensado, el Decanato abrirá una convocatoria para que el estudiantado matriculado en un turno pueda pasarse al otro. Las asignaciones se realizarán en función de la nota de acceso a los estudios. Se realizará una convocatoria para cada campus.

# ¿Dónde puedo alojarme si estudio en Lleida?

Las posibilidades de alojamiento en la ciudad de Lérida son variadas y se adaptan a cada situación.

Puedes optar por alojarte en alguna de las dos residencias universitarias:

- Habitatges universitaris La Vila de Lleida
- Residència universitària Apartaments Campus

#### Otras opciones son:

- Alojamiento para estudiantes de la UdL
- Servei de Joventut de la Generalitat de Catalunya
- Servei d'Habitatge Jove (Paeria de Lleida)
- Residencias privadas

# ¿Dónde puedo alojarme si estudio en Igualada?

En Igualada, la única opción de alojamiento es el alquiler de pisos y apartamentos.

## ¿Cuántos alumnos hay en las clases?

La FIF organiza su docencia en grupos grandes, medianos y pequeños. El grande está formado por la totalidad del grupo, el mediano es de seminario (máximo 30 estudiantes) y el pequeño de un máximo 15 estudiantes.

#### ¿Qué son las aulas de habilidades?

Son aulas teórico-prácticas donde se desarrollan habilidades técnicas profesionales.

## ¿Qué son las prácticas clínicas?

Las prácticas académicas externas son una actividad docente regulada y oficial que tiene como función fundamental contribuir a la formación integral del estudiantado.

El modelo docente de la FIF de la UdL centrado en el aprendizaje activo del estudiantado, tiene como uno de sus puntos estratégicos prácticas externas en los diferentes ámbitos asistenciales. Éstas permiten al estudiantado integrar y alcanzar las competencias trabajadas durante su formación académica haciéndolas evidentes en un entorno profesional real.

Las prácticas se convierten en un espacio de reflexión, de intercambio de experiencias, de generación de conocimientos y de adquisición de habilidades técnicas y no técnicas, a la vez que permiten al estudiantado conocer las instituciones y adquirir experiencia práctica, lo que les facilitará la posterior incorporación en el mundo laboral.

La relación que se establece entre el estudiantado y la entidad colaboradora es estrictamente académica y no laboral.

#### ¿Dónde se realizan las prácticas?

En diferentes centros asistenciales de la zona de Lleida y de la Anoia y en otros territorios.

#### ¿Puedo convalidar créditos si he estudiado un CFGS?

Esta convalidación no queda recogida en los planes de estudios vigentes.

## ¿Qué puedo hacer una vez que me he graduado?

La inserción laboral del estudiantado de la FIF es muy alta y casi todos nuestros graduados encuentran trabajo al poco de finalizar sus estudios.

Sin embargo si quieres continuar formándote puedes cursar uno de nuestros másteres oficiales (Máster universitario en Educación para la Salud y Máster universitario en Investigación, Innovación y Transferencia en Salud) y continuar con el doctorado.

También existe la posibilidad de realizar cursos de formación continua.

# ¿Puedo cursar parte de mis estudios en otra universidad?

La Universidad de Lleida te anima a completar tus estudios con los programas Erasmus Estudios y Erasmus Prácticas, tanto con universidades de los países europeos como con universidades de países asociados al programa, el programa Movilidad UdL, con universidades mayoritariamente fuera de Europa y el programa SICUE entre universidades del estado español. Éstos son los tres grandes programas de movilidad académica.

## ¿Puedo realizar estancias de cooperación?

La FIF en colaboración con organizaciones de cooperación del territorio ofrece al estudiantado la posibilidad de realizar estancias de prácticas en Gambia y en los Campamentos Saharauis.

#### ¿Qué es UdL x Tothom?

El objetivo de este programa es promover la participación y la inclusión de las personas con diversidad funcional, en base a los principios de igualdad de oportunidades, inclusión y responsabilidad social.

Recibe las peticiones de atención, detecta carencias que pueden responder a necesidades educativas específicas y gestiona los recursos de soporte. Se diseñan y desarrollan diferentes acciones, en colaboración con los distintos centros y servicios de la Universidad de Lleida.